

## **La *Gëlle Fra* revient bientôt au Luxembourg**

La *Gëlle Fra* repart bientôt pour Luxembourg, l'exposition universelle clôturant le 31 octobre. Mais avant de retrouver son obélisque place de la Constitution dans la capitale, elle sera la vedette d'une exposition organisée à Bascharage du 10 décembre au 23 janvier. Ce week-end, le député et bourgmestre de Bascharage, Michel Wolter, était venu la voir à Shanghai. «Quand les gens verront la *Gëlle Fra* dans notre exposition ils seront tout aussi enthousiastes que les visiteurs qui l'ont vue ici à l'exposition universelle. Nous poserons la statue à même le sol pour pouvoir l'admirer de près.» Claus Cito, le sculpteur de la Dame en or, sera également à l'honneur. «Nous allons constituer un catalogue raisonné de ses œuvres et par après une autre de ses statues ornera une place de la commune qui portera son nom. J'aimerais que le nom de Claus Cito, cet homme originaire de Bascharage, soit connu de tous.»